

# KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang mana memberikan kemampuan kepada penulis untuk menyelesaikan laporan Kuliah Kerja Praktik (KKP) dengan baik dan lancar. Laporan Kuliah Kerja Praktik (KKP) ini merupakan salah satu syarat untuk memenuhi kelulusan pada program Strata Satu (S1) di Universitas Esa Unggul Fakultas Ilmu Komunikasi.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan bersedia meluangkan waktunya, perhatiannya, sekaligus berkenaan membagi ilmunya kepada penulis, serta dorongan keluarga dan teman-teman sehingga laporan Kuliah Kerja Praktik (KKP) ini dapat terselesaikan dengan baik. Karena itu, penulis perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Papa tercinta S.Hariadi dan Mama tersayang Nurhayati serta adik-adik tercinta penulis Rino, Reza dan Reyhan. Serta dukungan keluarga besar penulis yang tiada henti mendoakan penulis agar dapat menyelesaikan laporan Kuliah Kerja Praktik (KKP) ini.
2. Bapak DR. Ir. Arief Kusuma, MBA, selaku Rektor Universitas Esa Unggul. Bapak Drs. Idrawadi Tamin, M.Sc selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul serta Ibu Euis Heryati S.sos, MM selaku Kajor *Public Relations* dan Dosen pembimbing Penulis dalam penulisan Laporan Praktik Kerja Lapangan yang setia memberikan kritik dan saran membangun kepada penulis.

3. Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, tanpa kalian penulis tidak berarti apa-apa. Untuk Mas Agus dan Ibu Joan Ellen yang telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat menyurat magang dan selalu siap menjawab pertanyaan-pertanyaan penulis tentang Kuliah Kerja Praktek (KKP).
4. Terimakasih banyak untuk pembimbing penulis di SCTV Mba Metha Tri Rizka serta untuk Staff Public Relations SCTV, Mba Nhira, Mba Riri, Mas Agung, Mail dan Yusti, terima kasih karena sudah bersedia menerima penulis untuk melakukan Kuliah Kerja Praktik (KKP) di divisi *Public Relations*.
5. Teman – Teman di Universitas Esa Unggul Killa, Shasa, Indah, Aszet, Fitriyana, Shelly, Fachri, Sutan, Zaki, Seluruh sahabat PR, Teman-teman Advert, teman-teman Broadcast, teman-teman Jurnal yang sepejuangan terimakasih karena telah sama-sama memberi semangat.
6. Ardy Setiady yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada penulis saat penulis harus menyelesaikan laporan KKP ini hingga larut malam. Teman – Teman LF'10.COM Nisa, Ratna, Indah, Bella, Isabella, Dina, Amy, Afril, Andrian, Dhimas, Gege, Imen, Lhuank, Randy, Eko, Aldy, Dicke, Irfan, Okta, Tito, Adib terima kasih karena telah memberikan dukungan dan doa yang membuat penulis menjadi semangat dalam menyelesaikan laporan KKP ini.
7. Teman – Teman Ris and Soul Fadly, Hafizh, Ronni, Niko dan Soim, terima kasih karena semangat dan doanya serta terima kasih karena telah mengerti kesibukkan penulis menyusun laporan KKP ini.

8. Teman – Teman penulis Sarah, Nining, Karin, dan Monic terima kasih banyak atas doa dan dukungannya yang membuat penulis menjadi semangat dalam mengerjakan laporan KKP ini tepat waktu.

Serta pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam kerja praktek dan peyusunan KKP.

Penulis menyadari bahwa Laporan Kerja Praktek ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi mahasiswa/i lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, September 2013

Risa Febrianti